
◎第３日目（９月９日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 18 近 藤  芳 人 

 

市政懇談会から思う事 

このたび市内全地区で市政懇談会が開催され、多くの熱心な質疑が交わされ 

   た。有益な市民の声を私なりに深堀りして今後の市政に活かしたい。 

 

１ 市政懇談会のあり方について 

 ・参加者 

・運営方法 

 

２ まちづくり協議会予算の今後の見通しについて 

・今後の予算のあり方 

・持続可能なまちづくり協議会の運営に向けて 

 

３ ＡＥＤ設置について 

・現在の設置状況と活用実績 

・今後の方針 

 

   ４ 農業後継者結婚対策について 

     ・現在までの取組み 

・今後の対策 

 

 


